



Pressemitteilung

Datum: Juli 2024

Nominierung zum Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2025

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis prämiiert zum 17. Mal wegweisende Beiträge zur Transformation in eine nachhaltige Zukunft. Seit 2008 werden vorbildliche Leistungen und signifikante Fortschritte in den Bereichen Klimaschutz, Ressourceneffizienz, Naturschutz, faire Wertschöpfungsketten und soziales Engagement ausgezeichnet. Holle konnte sich gegen zahlreiche Bewerber durchsetzen und wird als Vorreiter der Transformation zum Unternehmenspreis in der Branche Nahrungs- und Genussmittel zum Deutschen Nachhaltigkeitspreis nominiert.

Holle erneut als nachhaltiges Unternehmen nominiert

Holle konnte sich bereits vor zwei Jahren zu den Finalisten im Bereich Biodiversität zählen. Dieses Jahr überzeugt Holle erneut im Wettbewerb als Baby- und Kleinkindnahrungshersteller mit seinem Vollsortiment in biologischer und biodynamischer Qualität mit seiner konsequenten und nachhaltigen Ausrichtung. Schwerpunkte des nachhaltigen Wirtschaftens sind weiterhin die Förderung der biodynamischen Landwirtschaft und die Säuglingsmilchnahrung auf Ziegenmilchbasis in Demeter-Qualität. Holle leistet damit weiterhin einen wesentlichen Beitrag in den Transformationsfeldern Biodiversität, Wertschöpfungskette und Endkunden und trägt dazu bei, die Ziele der Agenda 2030 zu erreichen.

„Wir sind überaus stolz und dankbar für die erneute Nominierung zum Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2025“, sagte Anne Mutter, CEO von Holle baby food AG. „Diese Anerkennung motiviert uns, unsere Bemühungen weiter zu intensivieren und konsequent Wege zu finden, die Welt zu schützen, in der unsere Kinder aufwachsen.“

„Nachhaltig von Anfang an“ – biodynamisch seit 90 Jahren

Nachhaltigkeit wird bei Holle ehrlich und transparent auf allen Unternehmensebenen gelebt. Seit der Gründung vor 90 Jahren stehen die biodynamischen Produkte für eine harmonische Verbindung von Tradition und Zukunftsfähigkeit. Holle entstand aus der festen Überzeugung, dass die biodynamische Anbauweise die nachhaltigste Form der Landwirtschaft darstellt. Dadurch tragen sie seit jeher wesentlich zum Klimaschutz, zur Ressourcenschonung und zur Erhaltung der Biodiversität bei und übernehmen Verantwortung für eine zukunftsfähige Welt für kommende Generationen.

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis 2025

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis, Europas grösste Auszeichnung ihrer Art, wird von der Stiftung Deutscher Nachhaltigkeitspreis e. V. in Zusammenarbeit mit der deutschen Bundesregierung, Wirtschaftsvereinigungen, zivilgesellschaftlichen Organisationen und Forschungseinrichtungen bereits zum 17. Mal vergeben. Ausgezeichnet werden wegweisende Beiträge für eine nachhaltige Zukunft. Der Preis orientiert sich an der Agenda 2030 und damit an den wesentlichen Transformationsfeldern Klima, Biodiversität, Ressourcen, Gesellschaft und Lieferkette.

Weiterführende Links: nachhaltigkeitspreis.de holle.ch

Über Holle baby food AG:

*Holle ist ein familiengeführtes Traditionsunternehmen. Bereits seit 1934 arbeiten wir biodynamisch und sind somit ein Demeter-Pionier. Wir bieten heute ein vollumfassendes Sortiment von über 90 Produkten für Babys und Kleinkinder in höchster Bio-Qualität. Als Demeter-Hersteller gestalten wir die Zukunft ökologisch – für Mensch und Natur – und schonen dabei Tier, Boden und Umwelt. **Nachhaltig von Anfang an.***

Kontakt: Holle baby food AG, Karin Henke (Corporate Communications), khenke@holle.ch